
 

 
 

  

  

 

 

 

水辺公園のパークゴルフ場につい

て、「近くを自転車が走り危な

い」「水飲み場がコート近くに欲

しい」とのご意見を愛好家の方か

ら頂きました。 

議場では、どれほどパークゴルフ

場利用収入の割合が公園全体で高

いかを明らかにし(95%)利用者に

寄り添った改善を目指すよう町に

約束して頂きました。

 何気なく普段から 

抱く「もっとこうな 

ったらいいのに」が、 

議員活動の様々な場 

面で生かされます。 

お気軽にご相談、ご意 

見をお寄せ下さい。 

 

 

 

テーマ３ 

農業 

 

「田舎モダン」

の「田舎」を 

守るために。 

 

テーマ４ 

動物 

 

９月議会では、地域活性化と環境

保全を担う農業について、町に対し

質問と提案を行いました。 

 

 

―町に問う― 

高齢化により、開成町の農業従事

者数は減少傾向にあります。 「田舎

モダン」の「田舎」である、美しい水路

や農地をいかに守っていくのか？ 

複数の農家さんから、周囲に迷惑

にならぬよう草刈りは行っているが、

所有する農地の管理に限界を感じて

いると聞いています。  

 

  

 

開成町はこの 10年間、毎年100世

帯以上が転入していますが、農家さ

んは同じ 10年間でたった１名です。    

就農者獲得に向けた開成町の綺

麗な水や美味しい米が育つ農地のア

ピールを町外にしておらず、新規就

農受け入れ条件も長らく見直されて

いないことが議場で判明しました。  

農家や JA、農業委員会任せにせず、

駅前同様にしっかりと先導を切り農

政を進めていくことなど訴えました

―町に提案― 

あじさい祭りでコロッケが大人

気だった吉田島高校。 高校発案の

レシピから販路を広げるブランデ

ィング、また母校に寄附を促すふる

さと納税の活用、 

さらに、青の 

グラデーション 

が美しいアジサ 

イ「開成ブルー」 

を町の出産祝い 

記念品にするの 

はどうかと、提案しました。各々、

検討の余地はあるようです。 

町内の高校生との連携で、町内の農

業が盛り上がれば良いと思います。  

 
 

ペット防災 

ご存知ですか 

行避難が可能な施設について、より

周知を図るよう促しました。 ペットを

飼う人はもちろん、飼わない人も知

っておいたら良い情報です。町は、

令和６年に開催予定 

のしつけ教室に取り 

入れていくとのことでした。 

 

 

 

 

委員会として 

これはゲートボール大会。金井島の

中学生に１点差で負けました！ 

ご意見をお寄せください 

６月議会ではペット防災につい

て、日ごろの備えや、既存のペット同 

 

「ふたりの議会報告会」ご案内 

新人議員の山下純夫さんと開催します。 

本紙のより詳しい内容や他の議員さん

の一般質問についての個人的な見解な

どの話(予定)、また皆様のお考えなど伺

えましたら幸いです。不慣れな新人同士

ですが宜しくお願いします。 

１１月２６日（日）  

申込不要 

●１０時～パレットガーデン自治会館 

●１５時～中家村公民館 

お住まいの地域を問わず、ご都合に合

わせてお越し下さい。 別所でのご要望

があれば有難く伺わせて頂きます。 

開成町議員 12 名は総務経済常任

委員と教育民生委員に分かれ、年間

を通じ一項目について調査します。 

 前者に属する私は、町内全公園の

草木や遊具、周辺環境や防犯面等に

ついて調査中です。 

開成町には４０以上もの公園が

ありますが、土地区画整理事業でで

き 

               

居心地が良い公園 

これからの管理の仕方 

 

 

 
ゴミ集積場と民 

家の間の「公園」 

きた「公園」はベンチ２基のみなど、 

散歩中の休憩スペースという規模

のものが実は多く含まれています。 

 皆様が身近に存在する「公園」を

知り愛着が生まれたら、景観を守り

綺麗に保とうとする行動に繋がる

かもしれません。 労働力が減少傾

向にある今後において、 

一人ひとりの行動が 

ますます意味のある 

ものになります。 

―３人乗り自転車についてー 

※９月議会 補正予算審議にて 

・「児童福祉総務費」１83 万円を追加 

（親と子２人、計３人乗り自転車を有

料で貸し出す事業）  

子どもが小さい一時期しか利用しな

い物だが高額、という理由であり、有

難い事業である一方で、３人乗り自転

車は非常に重量があり、周囲を含め

危険を伴うものです。  

安全性の懸念から道路整備や利用

条件について等の質疑を行いました。 

 希望者向けに防災安全課による自

転車講習会が行われるとのことです。 

 

 

 


